

À La Fabrique - Rêves de ville, Discover propose des explications acoustiques en réinventant des albums phare de l'univers musical jusqu'au 7 février 2026. Proposée par des chercheurs du LAUM (Laboratoire d'Acoustique de l'Université du Mans) dans le cadre de la Biennale Internationale du Son, cette exposition est interactive et passionnante.



L'exposition *Discover* unit la science et les vieilles pochettes d'album pour proposer un contenu riche autour de différentes thématiques qui touchent à la musique. Elle présente et explique aux visiteurs les décibels, les longueurs d'ondes, les fréquences, et d'autres phénomènes acoustiques en les reliant à des musiques rock des années 90. Ainsi, Arctic Monkeys, Pink Floyd, Joy Division sont mentionnés, car les visuels de leurs albums illustrent ces différents éléments.

« J'apprécie la façon dont sont abordés les différents sujets. Il y a un côté ludique, nous pouvons écouter plusieurs modules » (Matthieu, visiteur)

Discover est affichée sur de grands panneaux aux allures de pochettes de vinyles. Devant ceux-ci sont disposés différents pupitres interactifs. En fonction du thème, il est proposé au public d'écouter au casque, de toucher ou de taper. L'objectif est de faciliter la compréhension et l'immersion des visiteurs.



« Nous sommes nombreux à avoir collaboré à cette exposition pour proposer une expérience complète » (Felix Foucart, chercheur au LAUM)

L'exposition regroupe des recherches et travaux réalisés principalement par le LAUM, mais aussi, par différents acteurs de l'université du Mans. Cette collaboration permet de montrer une grande diversité de phénomènes acoustiques et de disposer de précisions dans les explications.

Depuis son ouverture le 17 janvier 2026 à l'occasion de **Le Mans Sonore**, Discover a accueilli environ 150 personnes. L'équipe de chercheurs espère voir davantage de visiteurs dans les jours à venir.

Texte et photos : Aurélie DUBOTS.

Exposition Discover à La Fabrique - Rêves de ville, 5, boulevard Anatole France, au Mans. Ouverture du mardi au vendredi, de 8 h 30 à 18 h, et le samedi, de 13 h à 18 h. Entrée gratuite. Accessible jusqu'au samedi 7 février 2026.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)